
学校訪問レポート 

  分水中学校を訪問しました  

令和 4 年 10 月 18 日（火） 

燕市教育委員会の定例学校訪問と中学校区研究会で、指導主事が分水中学校を訪問しました。 

午前には全てのクラスの授業を参観しました。体育館での体育の授業では、集合、整列、ウォ

ーミングアップまで、係の生徒の指示できびきびとした動きで進められていました。 

午後は中学校区研究会として、理科の授業が公開されました。生徒達は実験データを整理し、

回路につながれた乾電池、豆電球にかかる電圧について規則性がないか考え、発見した規則性に

ついて分かりやすく説明しようとしていました。授業後、小学校、中学校の先生方が授業の構想、

生徒達の取組の様子について意見を交換しました。小学校、中学校の先生方が一緒によりよい授

業づくりについて考える研究会が各中学校区で行われています。 

  

 


